



AGENDA GEREJA BULAN AGUSTUS & SEPTEMBER 2019

1. Pelantikan Prodiakon periode 2019-2021: Misa Sore Minggu, 25 Agustus 2019.
2. Rekoleksi Guru bersama Romo Alex, CM: Sabtu, 31 Agustus, pukul 09.00-12.00 WIB. Dimulai dengan Misa Kudus di GKP lantai 2 Ruang Yohanes. Seluruh guru di Paroki Cilincing diundang hadir.
3. Misa Wilayah 13: Rabu, 11 September, pukul 19.30 WIB.
4. Kunjungan DPH ke Wilayah 3: Selasa, 17 September, pukul 19.30 WIB.
5. Misa Wilayah 12: Sabtu, 28 September 18.00 WIB.
6. Lomba Masak Pasutri: Minggu, 11 Agustus, pukul 09.30 WIB.
7. Expo Persekutuan dan Minat Bakat: Minggu, 11 Agustus pukul 09.30 WIB.
8. Kenduri dan Dialog Kebangsaan: Sabtu, 17 Agustus, pukul 19.30 WIB.
9. Dinamika Wilayah: Sabtu, 24 Agustus, pukul 10.00 WIB.
10. Lomba Tari Kreasi: Minggu, 1 September, pukul 09.30 WIB.
11. Misa Triduum: Kamis-Sabtu, 12-14 September, pukul 18.30 WIB.
12. Malam Syukur HUT Paroki: Sabtu, 14 September, pukul 19.30 WIB.
13. Misa Kudus: Minggu, 15 September, pukul 08.00 WIB.
14. Psta Rakyat: Minggu, 15 September, pukul 09.30 WIB
15. Kerja Bakti: Minggu, 15 September, pukul 13.00 WIB
16. Bazaar Sosial: Minggu, 22 September, pukul 09.30 WIB.
17. Kaderisasi dan Rekoleksi Umat: Minggu, 25 Agustus, pukul 08.00-14.30 WIB di Gereja dan GKP. Diawali dengan Misa di gereja pukul 08.00 WIB. **Umat lingkungan St. Ignatius, St. Maria Ratu Rosari, St. Angela, St. Kalistus, St. Helena, St. Agnes, Gabriel 1, Gabriel 2, Rafael, St. Martinus, St. Andreas Rasul, St. Stefanus, St. Yohanes Pemandi, dan St. Fransiskus Xaverius diundang hadir.**
18. Sosialisasi PI BKS KAJ 2019: Sabtu, 31 Agustus, pukul 19.30 WIB, di Ruang Yohanes GKP Lt.2. Pengajar materi: Fr. Kevin Pr, Bpk. Herry Widjono, dan Ibu MM .



INFOSS

INFORMASI SEPUTAR SALIB SUCI

Warta Utama



Kenduri dan Dialog Kebangsaan Hukum Kasih

Dalam rangka menyambut HUP Salib Suci ke-42 dan memperingati HUT Kemerdekaan RI, gereja kita menggelar Kenduri dan Dialog Kebangsaan, Sabtu (17/8). Hadir sebagai pembicara KH. Nuril Arif Husein atau yang akrab disapa Gus Nuril dan RD Benny Susetyo. Acara yang digelar di Ruang Lazaris, GKP Lt.3 dihadiri sekitar 200 umat.

Di acara itu, Romo Benny menegaskan bahwa kita sebagai orang Katolik diajarkan tentang kasih. Alm. Mgr. Soegijapranata dulu juga pernah menyampaikan bahwa di mana ada umat Katolik di situ harus ada keadilan dan kesejahteraan untuk semuanya. Umat Katolik diajak untuk mengambil peran dalam berbagai usaha dalam mewujudkan

keadilan dan kesejahteraan bagi bangsa.

Ketika berbicara tentang radikalisme dan juga ekstrimisme yang menyerang umat Katolik seperti pematahan salib di makam atau tetangga yang menolak untuk diberikan ucapan selamat Idul Fitri, Romo Benny kembali menegaskan hukum kasih. Jangan sampai kejadian itu membuat umat Katolik melupakan untuk mengasihi sesamanya.

Sementara Gus Nuril menyampaikan bahwa umat Katolik terkenal dengan ajaran kasihnya. Sehingga ketika diserang isu radikalisme atau ekstrimisme sudah jelas harus tahu bagaimana harus bersikap.

Sebab di luar sana ada banyak umat Muslim yang membantu dan melindungi umat Katolik dan umat beragama lainnya selain Muslim. Gus Nuril juga mengajak umat Katolik agar bijak dalam menyebarkan berbagai berita yang menyinggung ekstrimisme sehingga tidak semakin memperburuk keadaan. **(Anggi)**



PENGUMUMAN PERNIKAHAN



Pengumuman Pertama

Angelina Oktarita Nainggolan dengan Aloysius Fernando Lumbantoruan, keduanya dari Lingkungan St. Cosmas.

Pengumuman Ketiga

- Florentina Fiona Ganda Priatna dari Lingkungan St. Agustinus dengan Fransiskus Xaverius Kevin dari Paroki St. Yakobus, Kelapa Gading.
- Agatha Febrianti Ratna Sari dari Lingkungan St. Elisabeth 1 dengan Christian Ronaldo Lamtoro dari Paroki Gabriel, Pulo Gebang.

Umat yang mengetahui halangan perkawinan tersebut, wajib memberitahukan kepada Pastor Paroki.



Ingin produk & jasa anda dikenal lebih luas?

Anda bisa bekerjasama dengan kami, dengan beriklan di INFOSS, media Informasi Salib Suci

Untuk informasi lebih lanjut hubungi
TIM INFOSS 0813-8886-7100.

Dengan beriklan, anda ikut membantu kelangsungan media gereja kita.



www.parokicilincing.org



komsosparokicilincing@gmail.com



Gereja Salib Suci Paroki Cilincing



paroki salib suci cilincing



paroki_cilincing



0813.8886.7100



INFOSS
INFORMASI SEPUTAR SALIB SUCI

Penasihat

Romo Canisius Sigit Tridrianto, CM
Romo Alexius Dwi Widiatna, CM

Penanggung Jawab

Claudia Anggi
Ruci Mojoprasthi

Editor

Maretha P.S

Reporter

Hariyani
Elroy Tarigan
Anastasia Karyna Pramesthi
Maria Apriliani Jezika Tembaru

Desain Grafis

Jou Endhy Pesuarissa

Redaksi

Komsos Gereja Salib Suci
Jl. Raya Tugu No. 12 Jakarta Utara
HP: 081388867100
komsosparokicilincing@gmail.com
www.parokicilincing.org
fb: Gereja Salib Suci Paroki Cilincing
instagram: paroki_cilincing

Layanan Sekretariat Gereja

Selasa - Kamis: 08.00 - 19.00 WIB
Jumat : 08.00 - 12.00 WIB & 15.00 - 19.00 WIB
Sabtu & Minggu: 08.00 - 20.00 WIB
Senin: Libur

Jadwal Misa

Sabtu, 18.00 WIB
Minggu, 06.00 WIB
Minggu, 08.00 WIB
Minggu, 18.00 WIB

Jadwal Misa Harian

Gereja: Senin-Jumat pukul 18.00 WIB
Kapel Sr. OSF: Senin, Selasa,
Jumat & Sabtu, 05.30 WIB
Kapel Sr. PK: Rabu, 06.00 WIB
Kapel Sr. ALMA: Kamis, 06.00 WIB

Kritik, Saran & Iklan

komsos gereja salib suci
HP: 081388867100
komsosparokicilincing@gmail.com

Jalan Vinsensian



Menemukan Panggilan

Pada jalan Vinsensian edisi sebelumnya diceritakan bahwa Vinsensius yang mengalami krisis iman dan berusaha untuk semakin bertekun dan keluar dari krisis.

Kesadaran Vinsensius untuk melayani orang miskin tidak terjadi begitu saja, namun dari proses pasang surut yang panjang. Lewat berbagai kegagalan, Vinsen berhasil menjadi kapelan ratu margaret. Tugas utama Vinsen adalah membagikan amal ratu kepada orang-orang miskin. Lewat pengalaman tersebut, ia semakin dekat dengan orang-orang miskin. Pengalaman-pengalaman itu direnungkannya secara mendalam sampai akhirnya ia menyimpulkan bahwa Tuhan menghendaki dirinya untuk melayani orang-orang miskin. Itu artinya, Vinsen sudah menemukan panggilan hidupnya.

Begitu ia sadar pada panggilannya, ia mulai mengalami kebebasan luar biasa. Kebebasan yang dimaksud adalah kebebasan yang membuatnya semakin dibimbing untuk berbuah banyak bagi Gereja dan orang miskin.

Itulah pertobatan sejati Vinsen. Bukan pertobatan yang dari jahat menjadi baik. Melainkan pertobatan yang semula menjadikan Tuhan sebagai 'pembantu' yang harus menuruti keinginannya sendiri, berubah menjadi pribadi yang sepenuhnya berorientasi mengikuti panggilan dan kehendak Tuhan.

Vinsen telah "menjual segala ambisi dan miliknya, dan memberikan pada orang miskin" (Luk 18:22). Pelan tapi pasti ia mengikuti kristus untuk mewartakan Injil kepada orang miskin (Luk 4:18). **(Roy)**

Apa yang Anda ikuti, cita-cita Anda sendiri atau Tuhan ?

"Pertimbangkanlah segalanya di hadapan Tuhan, manfaatkanlah waktu untuk menimbang-nimbang dengan matang, dan ikuti langkah demi langkah penyelenggaraan Ilahi".

Sumber:

1. Ia Membuat Segalanya Menjadi Baik, Antonius Sad Budianto, CM
2. St Vincent de Paul - A Biography, Fr Jose Maria Roman, CM

TAHUKAH ANDA?

Minggu ketiga Adven disebut Gaudete Sunday (Minggu Sukacita) dan ditandai dengan Vestmentum (pakaian khusus Imam) berwarna merah muda dengan hiasan-hiasan. Gaudete berarti sukacita karena Minggu ketiga menandakan lebih dari setengah jalan masa Adven.

Penggunaan Vestmentum merah muda ini berhubungan dengan penggunaan Vestmentum warna merah muda pada Laetare Sunday (Minggu Gembira), Minggu keempat dari Masa Prapaskah (juga lebih dari setengah jalan masa Prapaskah).

Kedua Minggu ini, Minggu Sukacita pada Masa Adven dan Minggu Gembira pada Masa Prapaskah, menggambarkan sukacita umat Allah dalam menyambut Natal atau Paskah.

KOMSOS
Salib Suci Paroki Cilincing



Tidak terasa, akhir Agustus 2019 menjadi bulan terakhir Romo Alexius Dwi Widiatna CM berkarya di paroki kita. Umat Salib Suci pun punya panggilan sayang pada beliau, yaitu ROLEX, yang merupakan kepanjangan Romo Alex.

Selama berkarya di gereja kita, Romo Alex juga menyempatkan untuk menempuh pendidikan program studi Doktorat Manajemen Pendidikan. Hebatnya, ia dinyatakan lulus sangat memuaskan dan berhak menyandang Doktor Manajemen Pendidikan.

Walau hanya lima tahun di Salib Suci, umat tentu memiliki banyak kenangan umat bersama Romo Alex. Nah, berikut pendapat umat tentang Romo Alex:

Mariana Tanuji Lingkungan Gabriel 1

Romo Alex orangnya kocak dan memiliki hati yang sangat lembut dan penuh kasih kepada semua umat Salib Suci.

Petrus Canisius Brata Marbun Mantan Wakil DPH

Rolex adalah romo yang pandai dan cukup cakap untuk bersosialisasi dan bekerja sama dengan umat, pengurus lingkungan, wilayah, yayasan, dan DPH. Dia punya warna sendiri dalam dialek Jawa-nya yang kadang ceplas-ceplos. Rolex punya selera humor yang tinggi, baik dalam pergaulan dan homilinya. Sungguh, Rolex sangat hangat. Tuhan memberkati Rolex.

Warta Utama



Romo Alex di Mata Umat Salib Suci

Valentinus Sudi Wakil DPH

Romo Alex adalah romo yang semangat, baik hati, humoris, bersahabat, dan bersahaja. Homili Romo Alex memberikan kekuatan dan membawa sukacita bagi umat. Ingin rasanya Romo Alex bisa tetap bersama kami untuk waktu yang lebih lama lagi. Selamat jalan Romo Alex, selamat berkarya di tempat yang baru. Semangat Romo menjadi motivasi bagi kami untuk melayani umat. Tuhan memberkati.

Bobby Lingkungan St. Cosmas

Romo Alex adalah romo visioner dan berwawasan luas. Selalu mengikuti perkembangan teknologi. Hobinya nonton dan jalan. Pernah gue punya pengalaman pribadi dengan beliau. Waktu awal beliau datang ke Salib Suci, gue sering nganterin beliau ke mana-mana untuk mengurus berkas-berkas pendaftaran kuliahnya.

Chriandi Yuniarto Lingkungan St. Antonius

Rolex itu enggak bertele-tele, suka guyon, pelajar yang tekun tapi enggak tekun menjaga makanan yang enak. Hehehe...

Fransiska Wharyanti Lingkungan St. Fransiskus Xaverius

Romo Alex orangnya pintar dan ceplas-ceplos.

Niniek Lingkungan Michael

Romo Alex adalah sosok romo yang cerdas dan humoris sehingga khotbahnya selalu mudah dimengerti dan penuh canda. Semoga perjuangan doktornya bisa bermanfaat dalam pelayanan. Selamat berkarya di ladang Tuhan yang baru dan tetap semangat dalam pelayanan. Tuhan memberkati.

Claudia Anggi Sekretaris DPH

Romo Alex suka guyon. Kesannya kasar tapi sebetulnya enggak kasar, becanda aja. Beliau juga salah satu romo yang baik.

